

PlantaDoce.

Empresa

Inveready lidera una ronda de financiación de tres millones en la española Atlas Molecular Pharma

La compañía destinará los recursos a la iniciación del estudio de fase I de su fármaco ATL-001 y a un ensayo clínico de fase II para evaluar su eficacia en pacientes con porfiria eritropoyética congénita.

PlantaDoce
1 feb 2022 - 14:01



Atlas Molecular Pharma seduce al capital. La compañía española, con sede en Derio (Vizcaya), ha cerrado **una ronda de financiación de tres millones de euros**, liderada por Inveready. En la operación también han participado los organismos públicos Cdti y Ezten, del grupo Spri-Agencia Vasca de Desarrollo Empresarial, además de los socios ya presentes.

La compañía destinará esta inyección de capital a la iniciación del estudio de fase I de su fármaco ATL-001 y a un ensayo clínico de fase II para evaluar su eficacia en

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/inveready-lidera-una-ronda-de-financiacion-de-tres-millones-en-la-espanola-atlas-molecular-pharma>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

pacientes con porfiria eritropoyética congénita (PEC). **Ambos estudios se llevarán a cabo en Estados Unidos**, según informan desde la empresa.

Tras la finalización de este estudio se pretende acceder al programa de aprobación acelerada de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) para llevar ATL-001 a los pacientes e iniciar la comercialización.

Inveready ha liderado la ronda en la que también han participado el Cdti y Ezten

Fundada en Derio en 2015, Atlas es una *spin off* del centro de investigación CIC-Biogune y está liderada por el doctor en química orgánica Óscar Millet y el doctor en biología molecular Joaquín Castilla.

La PEC es una enfermedad muy rara pero también extremadamente debilitante, y en gran demanda de tratamientos curativos. Además del potencial beneficio directo para los pacientes de PEC, la estrategia desarrollada en Atlas para esta enfermedad será altamente extrapolable a otras enfermedades raras. Esta operación ha contado con la asesoría de Venture Tech Audit, Hoffmann Eitle y RCD.

El modelo de negocio de Atlas Molecular Pharma es descubrir terapias innovadoras de primera clase para el tratamiento de enfermedades raras y ultra raras y licenciarlas a socios más grandes que las entregarán al mercado para los pacientes que las necesitan. La empresa tiene un enfoque de plataforma tecnológica patentada (Chassys) que planea seguir desarrollando y explotando para que actúe como un motor de descubrimiento de fármacos.

Óscar Millet es el cofundador y consejero delegado de Atlas Molecular Pharma y tiene experiencia en el uso de la resonancia magnética nuclear (RMN) para el estudio de proteínas y enzimas biológicamente relevantes.